

En honor del Ministro de la Guerra

El pueblo de Almería se prepara a rendir homenaje de gratitud al general Luque, que pronto de ser nuestro huésped. Es deber ineludible de todos los almerienses tributar un recibimiento entusiasta y cariñoso al único ministro de la Guerra que supo concebir las obras del Cuartel de la Misericordia y de quien hemos de esperar inmensos beneficios si creemos llega a percatarse en visita de inspección de las extraordinarias condiciones que nuestra capital reúne para ser grande y próspera.

También hemos de reconocer aparte de estos sagrados deberes, a que damos primacía, la visita de los señores Silvea y Villamonte, representantes del Ministro de la Guerra, es la mejor ocasión para interesar doblemente, a estos señores representantes en Cortes, la obra que a ellos por razón de cargo compete, y que a Almería interesa.

El día 29 apartarse de nosotros el centro borrascoso y secundarios mencionados, empezará a formarse una depresión en el SO y S. de la Península que ejercerá alguna influencia en estas regiones.

El martes 30, adquirirá mayor intensidad la citada depresión del SO y S. de la Península, la cual producirá lluvias y algunas nieves desde Andalucía a Levante y Centro, con vientos de entre NE y SE.

El miércoles 31, llegará al Mediterráneo la depresión del día anterior, situándose entre Argelia y Baleares.

El sábado por la mañana, el ministro visitará los cuarteles, la Estación Radiotelegráfica y las Obras del Puerto.

A las once y media, el general y sus acompañantes se dirigirán al campo donde se le dará un almuerzo en una finca de la propiedad de don Ramón Ledesma.

Terminado el almuerzo el Ministro girará una visita de inspección al campo de tiro; después marchará al Casino donde a las seis de la tarde se le dará un té de honor y por último a las ocho y media, un banquete en el Ayuntamiento ofrecido por el pueblo de Almería.

He aquí los telegramas circulados: Ministro Guerra a Presidente Circulo Mercantil: «Habiéndome puesto a disposición del alcalde y representantes de esa capital correspondiendo gustoso a la invitación con que me han honrado me veo obligado a contestar amable invitación de ese Circulo manifestándole que precisa se pongan de acuerdo con dichos señores, debiendo advertir que el lunes veintinueve tengo absoluta necesidad de estar de regreso en esta corte».

Manuel Giménez a Arturo Lengó: «Tendré honor acompañar Ministro Guerra. Por gratitud y conveniencia deben tributarse efusivos homenajes».

La Junta Directiva del Circulo Mercantil desea de que el comercio contribuya al mayor esplendor, en el recibimiento que la ciudad entera se dispone a hacer al Excmo. Sr. Ministro de la Guerra, ruega a todos los señores dueños de establecimientos, cierren sus puertas a las cuatro de la tarde del día 26 del corriente para acudir a la estación del ferrocarril a la llegada del tren correo.

El Rey a Granada

Leemos en «La Publicidad» de aquella capital: «Ayer tarde regresó de Láchar el señor Duque de San Pedro. A poco de llegar y acompañado de los señores Abril (D. Gregorio y don Juan), visitó al Gobernador señor Vitoria, cambiando impresiones sobre el próximo viaje del Rey don Alfonso XIII.

Parece que dijo el Duque al Gobernador, que S. M. saldrá de Madrid el 26; que estará en Láchar y Trasmulas unos días cazando, y que aún no se podía precisar qué día o días vendrá a Granada, ni si se decidirá a visitar la Alpujarra, comarca que tiene grandes deseos de conocer».

Lo del Trafaria

Esta tarde o mañana, quedarán ultimados los trabajos de reparación del vapor «Trafaria», que como saben nuestros lectores, engalló hace poco tiempo en el Cabo de Gata.

Los peritos aseguran la absoluta firmeza de la reparación verificada en el mismo y seguidamente se comenzará a cargar las mercancías echadas a tierra en estos últimos días, para proceder al arreglo de la vía de agua, abierta con motivo de haber rozado con las lastras existentes en el sitio indicado.

El «Trafaria» se hará a la mar, el día 31 con rumbo a Lisboa, desde donde partirá para Londres, puerto de destino.

Allí reparará de una vez las averías sufridas.

Los mejores vinos finos, licores y cervezas se venderán en el «Montañés»

El lunes 29 apartarse de nosotros el centro borrascoso y secundarios mencionados, empezará a formarse una depresión en el SO y S. de la Península que ejercerá alguna influencia en estas regiones.

El martes 30, adquirirá mayor intensidad la citada depresión del SO y S. de la Península, la cual producirá lluvias y algunas nieves desde Andalucía a Levante y Centro, con vientos de entre NE y SE.

El miércoles 31, llegará al Mediterráneo la depresión del día anterior, situándose entre Argelia y Baleares.

DE MINAS

Don Adalberto Córdoba Sevilla, ha presentado en este Gobierno civil, papel de pagos al Estado, para los derechos del título de propiedad y pertenencias, del registro minero 33.558, de la mina «San Rafael» del término de Nijar.

Doña Ana Fuentes Baranco, ha dirigido un escrito a este Gobierno, acompañando también papel de pagos al Estado por igual concepto que el anterior, sobre la mina «La Providencia» del término de Rágol, marcada con el registro número 33.536.

Sobre nuestros propósitos

A los colaboradores espontáneos, que nos favorecen a diario con sus originales hemos de hacer dos advertencias:

La primera se reduce a copiar uno de los párrafos publicados ayer en «Nuestros propósitos», y que dice así: «Bien entendido que no obstante nuestro espíritu de benevolencia y acogida a los noveles, mantendremos un estrechísimo juicio crítico...».

La segunda; que procuren enviarnos originales breves, sin el excesivo número de cuartillas que venimos recibiendo. Tengan todos en cuenta que este periódico no puede consagrarse exclusivamente a la «vaga y amena» literatura, como parece ser la idea de los que nos envían cuartillas de más de una docena de cuartillas y éstas, de «destra apretada».

Además, y esto es lo que más interesa saber a los «espontáneos», tenemos el criterio de no publicar más trabajos que los solicitados por nosotros, y exigimos, por tanto, una corrección y belleza en lo que nos remitan, muy difícil de contentar.

No se impacienten los inéditos que ya llegará la hora de los «concursos» anunciados y entonces será tiempo de poner a contribución esa fecundidad de que tan prodigo alarde vienen haciendo.

De los prestigios para mañana

Rapsodia

por LUIS G. MUERTOS

Colaboración especial de DIARIO DE ALMERIA.

Comentarios breves

En el telegrama que dirige desde la Marismilla el presidente del Consejo a don Miguel Moya dice: «He telegrafado al ministro de Gracia y Justicia manifestándole al fiscal que no se hagan denuncias por ataques contra mi persona, por muy violentos que sean».

Ya lo saben los periodistas iracundos, el jefe del gobierno, con abnegación, pone la «otra megilla» para que descarguen impunemente sobre ella los golpes.

La iglesia política tiene otro mártir más: el Santo conde de Romanones.

El supuesto príncipe Vitenval del que hace dos días se ocupa toda la prensa, adeuda a su fondista nueve mil pesetas de hospedaje, es decir, que desde Mayo del pasado año hasta Diciembre, fecha en que le despidieron del hotel, no lograron sacar a su alteza ni un solo centimo.

Cuenta el dueño del citado hotel que una vez que intentó dirigirse al príncipe para pedirle algún dinero, éste en tono autoritario le ordenó que se cuadrara porque se hallaba ante un superior.

Si que ha resultado superiorísimo el tal príncipe engañando a señadores, fondistas y joyeros!

Han aumentado las existencias de oro en el Banco de España, en 15 millones de pesetas.

Esta noticia tiene que ser altamente consoladora para cuantos con motivo de la carestía de las sustancias alimenticias tienen hoy el cocido por las nubes.

Repto que le sobra la razón al colega de la mañana, pero, donde van dirigidas esas lamentaciones y esas quejas, a los poderes públicos que no atiende como debiera a los ciudadanos de esta desdichada provincia? al fin y al cabo con ser esto una gran desgracia, debido principalmente a la natural apatía e indiferencia que es la característica de los hijos de Almería, cuya circunstancia les perjudica notablemente, no es tan a como la que resulta, cuando observamos que las aguas que discurren por el cauce de «San Indalecio» nadie aprovecha los sobrantes de los que no tienen necesidad de regar y en cambio se prefiere que se arrojen al río, antes de que permitido al poseedor de las mismas, ponerles en venta, a menos que, recaiga el beneficio «precisamente» en aquellos hacendados que hayan tomado por un año el agua arrendada o dispongan de horas de propiedad en la fuente, pero «¡jamás!» ha de regar con el agua sobrante el infeliz terrateniente que no haya cumplido con aquel requisito.

Y en este caso, señor director de «La Crónica», ¿quién resulta a su juicio más perjudicado, los que han regado sus tierras y tienen sus balsas llenas, consiguiendo recoger el producto de las patatas y uva, aun cuando falte el elemento agua para que obtengan los primeros una segunda cosecha de maíz, o los pobres que no puedan alcanzar la recolección de cualquier clase de simiente que arrojan a la tierra, por negarse a vender aguas sobrantes por el hecho de que no obstante el título de accionistas de horas o arrendatarios de las mismas?

Indudablemente que estos últimos son los más perjudicados y todo por pretender ser la Junta Directiva más papista que el papa, toda vez que las anteriores, inspirándose los vocales en un criterio de justicia y de equidad, entendieron, que debieran disputar mediante el pago de las aguas sobrantes, todos «absolutamente todos» aquellos que se sacrificaban por conseguir un pedazo de pan, estimulándolos con estas concesiones, para el fomento y desarrollo de la agricultura, como ha ocurrido recientemente por un decreto del Ministro inglés, poniendo a disposición de los labradores, todo terreno que no esté cultivado.

Tal vez se arguya en el sentido de que no son culpables los vocales de la Junta, que se aprobó un Reglamento del año 79 que determina aquella prohibición; perfectamente, pero cuando las circunstancias y las necesidades de la vida son hoy muy distintas, cuando los deseos que animan a su digno Presidente es de favorecer los intereses de los demás, por ser un espíritu siempre abierto al bien de las gentes; cuando el procedimiento contrario, lo emplean los propietarios de las fuentes de Rioja, Viator, Pechina y Huércal y en una palabra, cuando existe un principio en nuestra legislación penal, que establece la máxima, de que en caso de duda, se debe indultar al reo, porque es preferible absolver a cien culpables antes que castigar a un inocente, lo cual prueba que el espíritu de la ley, se inclina siempre del lado del «caído», será tan ordenancista la Junta Directiva del cauce de San Indalecio que quiera castigar al inocente labrador privándole de que compre aguas que van a la venta, por ajustarse a un Reglamento aprobado hace 38 años por una sociedad compuesta entonces de una docena de accionistas que habían de tener interés de que se adquiriesen horas para fomentar la propiedad, pero nunca para que se perjudicara el cultivador de la tierra?

Aun cuando estimamos justas las razones expuestas y ellas debieran llevar el convencimiento al ánimo de la Junta para rectificar el procedimiento que se sigue, mucho tememos que sea predicar en desierto y que nuestras palabras se pierdan en el «pejelago inmenso del vacío».

Afortunadamente, la Providencia que vela por los intereses de los desheredados, ha permitido que se construya un cauce que tomando las aguas de la fuente de Huércal, procure dar riego a todos los que dispongan de un pedazo de tierra, sin exigir los dueños de aquellos, el «santo y seña» que constituye una verdadera excepción y un privilegio odioso e irritante, que despierta la antigua sociedad de castas y de parias.

JUAN DEL PUEBLO

Francés, Inglés, Alemán

CLASES ESPECIALES

Francés e Inglés, clases diarias de cada idioma, 15 pesetas mensuales. Alemán, ídem ídem, 20 pesetas. Plaza de Marín, número 4.

AL COMERCIO

La Junta Directiva del Circulo Mercantil desea de que el comercio contribuya al mayor esplendor, en el recibimiento que la ciudad entera se dispone a hacer al Excmo. Sr. Ministro de la Guerra, ruega a todos los señores Jefes de establecimientos, cierren sus puertas a las cuatro de la tarde del día 26 del corriente para acudir a la estación del ferrocarril a la llegada del tren correo.

Vice-Consulado de Portugal en Almería

Anuncio de Subasta

El día 27 del actual de 11 a las 1 de su mañana se procederá en esta oficina Consular a la venta en pública subasta de las mercancías averiadas procedentes de la descarga del vapor portugués «Trafaria» que encajó en la Fabriciulla (Cabo de Gata) el día 4 del actual.

Las mercancías se han dividido para los efectos de esta subasta, en los siguientes lotes:

PRIMER LOTE.—178 cajas de papel estaño de 50 kgs. cada caja.

SEGUNDO LOTE.—1 caja de cascos de sombreros de paja para señora, 1 caja de sombreros para niños, 8 cajas sombreros para caballeros.

TERCER LOTE.—5 sacos de ajos.

CUARTO LOTE.—7 bultos de tegidos de algodón burdo y mantas burdas de caballo.

QUINTO LOTE.—56 bultos de hilaza de algodón, 5 bultos de hilaza de yute.

SEXTO LOTE.—105 fardos de lona.

SEPTIMO LOTE.—47 cajas de sublimado.

OCTAVO LOTE.—7 cajas de pañuelos de algodón, 1 caja tiras bordadas, 1 caja tegidos algodón para manteles.

NOVENO LOTE.—48 cajas de pasta de tomate.

Desde esta fecha hasta a las once de su mañana, se hallará expuesto en dicha oficina consular el pliego de condiciones por el que habrá de regirse dicha subasta.

Las mercancías que son objeto de la misma, pueden verse desde las 9 de la mañana a las cinco de la tarde, en los almacenes del Parque Alfonso XIII marcados con los números 1, 2, 3, y 4 en tinte rojo.

Almería 24 de Enero de 1917. El Vice-Consul.—José de Burgos Cañizares.

El «Montañés» es el primer establecimiento de su clase que se abre al público.

Comisión provincial

A las 10 de la mañana de ayer, celebró sesión la Comisión Provincial, presidiendo el señor Montecreal y asistieron los vocales señores Lozano, Toro y Muñoz Calderón.

Actuó de secretario don Miguel García Langle.

Fue aprobada el acta de la sesión anterior, y seguidamente se pasó a dar cuenta de los siguientes asuntos:

Se acordó que el presidente de la Diputación, pase un oficio al Centro Católico de Guadix, interesándole se gire la cantidad que suscribieron para el Mausoleo del que fue Magistrado de aquella Catedral, don José Domínguez Rodríguez.

Se dió cuenta de un informe de la Contaduría, sobre pagos efectuados a la Alcaldía del pueblo de Viator, por el concepto de aplicación de inyecciones de suero antirrábico a dos vecinos de aquella localidad.

Así mismo se acordó aprobar el ingreso en el Hospital del preso de esta cárcel Francisco Nuñez Verdugay.

Quedar enterados de la posesión del maestro provisional del Hospicio al mismo tiempo que del nombramiento en propiedad del maestro del mismo, don Anastasio Juan Ortega.

Pasar a ponencia del vocal señor Muñoz Calderón, dos expedientes de elecciones del pueblo de Bódar.

Aprobar el informe de la secretaria, en el recurso del señor Rubia Aguilar de Fiñana, sobre imposición de multa por aquella Alcaldía.

Que pase nuevamente a informe del sindicato, el recurso interpuesto por don Ramón Ledesma, contra la multa que le fué impuesta por aquella entidad.

Aprobar la excedencia como mi-

nimón por el plazo de dos años, al empleado de Secretaría, don Elisardo Arrieta León.

A propuesta del señor Toro, se acordó aumentar a las sirvientas encargadas de la limpieza de la Diputación, 750 pesetas mensuales.

Para la sesión próxima que se celebrará el 31 del corriente, se dispuso que los señores Jefes de las distintas dependencias de la Diputación, presenten una relación girada por oficio a la Comisión Provincial, de los empleados que prestan servicio en cada una de ellas, haciendo al mismo tiempo constar su asistencia.

El señor Secretario, ofreció traer a la venidera sesión, la relación pedida; e informó que todos los empleados a sus órdenes asisten puntualmente a las oficinas, y cumplen su cometido a entera satisfacción.

Después de otros asuntos de escaso interés, se levantó la sesión.

La línea del Sur

De un día a otro, llegará a Granada el Marqués de Guadalmina, presidente del consejo de administración de los ferrocarriles Andaluces, para resolver, si la estación del Sur ha de quedar solamente destinada al servicio de mercancías y la de los Andaluces, solo para el de viajeros.

Dicho señor quiere estudiar sobre el terreno el asunto.

El que no esté en contra de sus intereses, debe comprar los mosaicos del fabricante José Vicente Castillo. Muley 9.

EL AZÚCAR

En Madrid acaba de celebrarse una reunión de azucareros.

En esa reunión se ha acordado vender sin limitación el azúcar a 114 pesetas los 100 kilos, siendo una sola la mano que venda.

Esto obedece a saberse que vienen de Cuba 8.000 toneladas de azúcar, que habían de ocasionar la baja.

En Granada, a primero de año, solamente tres acaparadores adquirieron 30.000 sacos de azúcar a 117 pesetas. Con la baja acordada, resultarán perdiendo 3 pesetas en cada 100 kilos.

Mayor pérdida significa aún, para uno que la compra a 120 pesetas, pues en cada 100 kilos resultará perdiendo 6 pesetas.

Los Mercados

Sevilla 23.—Los precios del aceite hoy son los siguientes:

Aceites corrientes, cosecha de 915 a 916, con poca acidez, menos de tres grados, 13'25 pesetas los once y medio kilos. Aceites endebles igual cosecha, de 12'37 a 12'50.

Aceite nuevo, 916 a 916, bien presentado, de 13'12 a 13'25 pesetas. Aceite nuevo, a 12'50.

Málaga.—Trigo, de 16'25 a 16'75 pesetas los 44 kilos. Cebada, a 30 pesetas los 100 kilos. Maíz, a 33. Habas, de 33 a 34. Alpiste de 30'50 a 31. Aceite en puertas, de 13'50 a 13'60 pesetas los once y medio kilos.

Telegrama circular

El Presidente de la Diputación, ha remitido un telegrama circular a los diputados provinciales, para que asistan al recibimiento que se le ha de dispensar al Ministro de la Guerra el viernes, 26 del actual.

MUERTE DE UN GRAN PINTOR

ALEJANDRO FERRANT En Madrid ha fallecido el ilustrado pintor cuyo nombre encabeza estas líneas.

Alejandro Ferrant, el maestro de una multitud de grandes pintores españoles puede decirse que fue el padre espiritual de muchos insignes artistas.

Ferrant fue uno de los artistas que trabajaron en la decoración de la iglesia de San Francisco el Grande y de su mano son varios popularísimos cuadros, siendo sus últimas producciones el «Entierro de San Sebastián», que está en el Museo de bastián», que está en el Museo de Arte moderno; una «Virgen del CarArte moderno; que se venera en la Iglesia men», que se venera en la Iglesia de la Consolación (calle de Valverde) y la «Última comunión de San Fernando» que decora uno de los salones del Palacio del Senado.

La decoración de techos y entrepaños de la escalera del Ministerio de Fomento se deben al luminoso pincel de Ferrant.

Cuadros suyos existen en muchos palacios aristocráticos... «La Comunión de San Fernando», lo adquirió el Estado en 50.000 pesetas.

Hace dos años se le rindió en el Círculo de Bellas Artes una medalla de oro, obra del señor Cepax.

Aunque el admirable maestro lo finé en la pintura al óleo, destacó también en la acuarela.

Tal vez después de Fortuny, fue el más inspirado acuarelista. Su co-

lección hecha durante los años que estuvo en Roma, es soberbia; en ellas destaca con singular relieve «Una Napolitana», «La Naranja», «El Paje» y otras obras geniales.

También es suyo el hermoso retrato de Pradilla que hay en el museo de Arte moderno y que Ferrant pintó cuando Pradilla estudiaba su famoso cuadro «Doña Juana la Loca».

En el dibujo era de una corrección impecable y era el colorido de sus cuadros sin las fastuosas luminosidades modernas, bellísimo.

Era Ferrant un hombre bueno, de vida intachable, amantísimo de los suyos, cordial y benévolo para los artistas jóvenes. Sus discípulos adoraban en él.

Apesar de su ancianidad, trabajaba todavía. Ferrant acostumbraba a veranear en una pintoresca aldea de la Coruña, y allí, ante la hermosura de los fértiles campos de Las Mariñas, pintaba con entusiasmo juvenil planeando nuevas producciones.

El viejo pintor encarnación de una época gloriosa de los maestros Villegas, Pradilla, Degrain, Veniegra deja a su patria un legado de arte espléndido.

Del Ayuntamiento

Recordatorio

El administrador de Propiedades e Impuestos de esta provincia, ha girado un oficio a esta alcaldía, recordándole la remisión a aquellas oficinas, del expediente de reclamación económico-administrativa presentado por don Emilio Laoste.

Para su vista

El mismo señor ha manifestado a la alcaldía que el expediente que sobre el impuesto de inquilinato se instruye a instancia de don Antonio Abellán, está para su vista, expuesto en aquella dependencia, durante el plazo de diez días.

Informes de conducta

El señor Juez de Instrucción ha pedido de oficio al alcalde, informes de conducta de Antonio Martínez Hernández, Trinidad Rodríguez Feñoy, José Rueda Mañas, Juan Ginel Ramírez y Julio Rubio Vilange.

Por ausencia

Don Gabriel de la Cámara, médico de esta beneficencia municipal, ha comunicado a esta alcaldía, que teniendo necesidad de ausentarse de la capital, deja en su lugar, a don Rafael García Langie.

Uso de licencia

Don Antonio Fernández Lerena participa al señor alcalde, que desde el día 23 del corriente empezó a hacer uso de la licencia que tiene concedida.

Pidiendo certificado

El señor Juez Instructor del Regimiento de infantería de Extremadura, ha oficiado a la alcaldía, pidiendo un certificado acreditativo del resultado del expediente de quintas del recluta Francisco Bernet Pérez.

Pase

El Jefe de la Comandancia de tropas de Intendencia, ha remitido al alcalde, pase de situación de Francisco Rodríguez Maldonado.

Pronto abrirá el «Monarca»

Servicios de la Guardia civil

Por atentado

La benemérita del puesto de Parchena, ha detenido en la mañana del día 21, a los vecinos de Sufil Juan Cintas Sánchez y su hijo Luis, por atentado al guarda particular jurado, José Manuel Avellaneda Hernández.

Dichos sujetos han sido puestos a disposición del juez de instrucción de Parchena, que al efecto los tenía reclamados en comunicación girada el 20 del actual.

Por disparos

Ha sido detenido por la guardia civil de Cantoria el vecino del pueblo de Fines, Domingo Sánchez Galera como autor de las heridas causadas por arma de fuego, al vecino de Cantoria Juan Villalba Mereno.

La detención se llevó a cabo en la venta «La media legua» de aquella demarcación y se le ocupó el detenido una escopeta como cuerpo de delito.

Tanto el autor de los disparos como la expresada arma, han sido puestos a disposición del juez municipal de Fines, en cuyo término ocurrió el hecho.

Se venden

injertos de Dalias planta Americana con cuña de parrá, escogidas de país, con una profundidad en el pie como mínimo de un metro.—Darán más informes, Plaza de Santo Domingo 6.

Papeles

pintados para el decorado de bautizaciones.—Miguel Padilla Pacín, Descanso.

Ilusión...?

¿Porqué, dime angel mío si sabes (que te adoro, si sabes que en tí pienso y a sola (por tí lloro) si mi pasión has visto en mi ardiente (te miras, porque me dán tus ojos de ternura (un tesoro) y a mi querer respondes «yo no te (puedo amar)?

Viste de pasión llenos; viste llenos (nos de pena mis ojos, que al posarse sobre tu (faz serena, el corazón te dieron rebotante de (amor, y ruborosa y muda tu cabeza morena (na inclinóse hácia el suelo con tímido (candor.

Y mientras que los tuyos cerrabas (con blandura besando de tus dientes la virginal (blancura un languido suspiro de tus labios (salíó, y embalsamando el aire me traíó tal (ventura que de todos los hombres el más fe- (liz fui yo.

Y soñé que eras buena, y soñé (que me amabas que por mi amor gozosa, riquezas (despreciabas que el corazón me diste, que yo te (di mi ser que con puérlas manos mi sien acar- (riabas mientras yo te besaba temblando de (placer.

Mas tu voz melodiosa que tiene (algo divino del sueño despertóme que así lo (guiso el sino, y con puñal muy frío me heriste sin (piedad; y el alma trastornada vagando sin (camino triste flora sus penas de amor en la (orfandad.

¿Porqué, bella serrana, porqué ni- (ña querida verter la sangre quieres de un alma (dolorida y su ilusión más pura pretendes ver (morir? ¿Porqué no oyes mis quejas? ¿Por- (qué sol de mi vida no miras tus desdones cuanto me (hacen sufrir?

¿Es que yo estaba ciego? ¿Es que (fué una quimera mi pasión sublimada y mi ilusión? (primera? ¿Es que sois las mujeres crueles (para amar? Si no mienten tus labios, si grande (es mi ceguera no vengan, no, tus ojos mi pecho a (calcinar.

Y si ellos te raicionan, si siem- (pre me has querido y engañan tus palabras... bastante (va he sufrido (ten listima María, ten listima de mi y bróte de tus labios la dicha que (he perdido, y dime que me quieres... ¿cuál yo te (adoro a tí. A. L. G.

Doctor Moguera Especialista en partos, Matriz, Ginecología general ELECTROTERRAPIA

Consulta: de 1 a 4 Boulevard, 56.—ALMERÍA

Profesora en partos Doña Carmen López ofrece sus servicios a tantas señoras necesitan de sus ayudas. Rambla de Alfareros 15, y Magistral Domínguez 2.

De sociedad Se halla disfrutando un perfecto estado de salud, nuestro particular amigo, el secretario y Catedrático de este Instituto General y Técnico, don Julio Bascarán.

Se encuentra fuera de peligro, según noticias que nos facilitaron ayer, la bellísima señora doña Guilianno, esposa del joven comerciante, don José Pastor. Vivamente nos alegramos del alivio.

DE TEATROS La compañía de Simó Rasó hará tournée por América, embarcando el 7 de Abril. Antes actuará en Sevilla y Cádiz.

También la Compañía de Lara ha sido contratada ventajosamente para las repúblicas de América.

Se despidió del público de Valencia la compañía de Emiliano Latorre en la que figura la tiple ómica Blanquita Suárez.

Con éxito ha debutado en el Real cantando «El Barbero de Sevi-

lla», la tiple señorita Elvira de Hidalgo.

Ha dejado de pertenecer a la compañía del teatro Martín de la Corte, la tiple María Puchol.

Valentín González actúa en San Sebastián al frente de una compañía de zarzuela y opereta.

Arturo la Riva, en Orense. En su compañía figura Julia Sala.

En Alicante, Antonio García Ibáñez con aceptable formación.

Debutó en Reina Victoria de la capital guipuzcoana la compañía ómica de Fernando Vallejo.

Mercedes de Vargas, de la compañía de Tirso Escudero, se ha separado de la formación de la Comedia, donde actuaba hace más de una docena de años. En su lugar ingresar á la Haro, que deja las zarzuelas y operetas.

Pepe Talavera actuará en la Zarzuela, de la corte, en la compañía nueva que se está formando bajo la dirección del maestro Tomás Barrera.

En ella figuran Consuelo Baille, Carmen Alfonso, Ester Oliver, Consuelo Hidalgo, Inés García, Aliens Perkins, Benavides, Belenger, Clara, Gallego y Ramón Casas.

Los escritores don Jacinto Benavente y Linares Rivas, están escribiendo dos obras que estrenará Emilio Thuillier, en Lora, antes de la terminación de la temporada.

Facilita catálogos pavimentos José Vicente Castillo.—Muley 9

Por los Juzgados Citaciones

El juzgado de instrucción de este partido, cita para hoy a Juan Muñoz Ayala.

El mismo ha citado para el día 30 del actual, José Rodríguez Albaracín, Juan León Martínez, Antonio Gómez Ramón y Antonio Gómez Acuña.

También cita el señor juez de instrucción para el 26, de este mes a Juan Rodríguez López.

Para su rescate El Juzgado de Instrucción de esta capital, interesa en anuncio publicado en el Boletín Oficial, el rescate de 8 rollos de alambre, susurrados en los últimos días del mes de Diciembre pasado, a don Francisco Almansa Siera.

Otras citaciones El Juez de Instrucción de este partido, cita para declarar en causa que se sigue por insultos; a un sugeto de esta localidad apellidado Cueto.

El mismo, ha citado a un remitente de pescado llamado Laureano y a Diego García Giménez, ambos domiciliados en Almería, para que declaren en causa que se tramita por daños y malos tratos.

El Juzgado de Guadix, inserta citación de los parientes y herederos de un mendigo (conocido por Bartolo, vecino de Carboneras que falleció en Villanueva de las Torres el 15 de Diciembre último, al objeto de que preten declaración y ofrezca los procedimientos reglamentarios que con tal respecto deben seguir.

El de Canjáyar, cita para declarar en causa seguida por malversación, al sugeto domiciliado en Huéjiza, José Vizcaino Lozano.

En el mercado

Ayer se vendieron en el mercado 120 arrobas de pescado, de diferentes clases.

No se impuso ninguna multa a los vendedores; antes al contrario, éstos, pesaron su mercancía con caída de peso.

Los huevos abundaron, y se nos ocurre repetir, que debe gestionarse el abaratamiento de este último artículo debido a que desde hace días se viene notando una entrada abundantísima.

Por la mañana escasearon los desocupados; y creemos se debe a que las autoridades que allí prestan servicios, han atendido el ruego que anteayer hicimos, sobre los abusos que a diario se cometen con las sirvientas.

Registro civil

Ayer se hicieron las siguientes inscripciones:

Nacimientos: José Morales López, Luis Martínez Guillén y Ricardo Cañadas López.

Defunciones: Inés García López y Miguel Moreno Muñoz.

Matrimonios: Ninguno.

Boletín religioso

Ss. de hoy jueves. La conversión de San Pablo pt. de Ecija; Máximo, obispo y mr; Sabino mr; Agepe, Anancias, mr; Donato, mr, y Santa Elvira vg. mr.

Ss. de mañana viernes; San Policarpo, obispo, Santa Paula, viuda romana, Sn Teógenes obispo y santa Batidís.

Jubileo Circular

Hoy en la Iglesia Parroquial de Santiago a intención de doña Josefa Padilla, viuda de Gay.

Mañana en la misma Iglesia, se manifiesta a las 8 el ejercicio de la tarde comienza a las 5 en punto.

En San Antón: Continúa en esta Capilla a las 5 y media de la tarde, la novena a San Antón.

Iglesia Parroquial de Santiago: En esta Iglesia se sigue celebrando con gran solemnidad el solemne septenario: a Nuestra Señora del perpetuo Socorro.

Todos los días a las 8 de la mañana se celebra Misa en el altar de la Santísima Virgen.

A las 9 se expondrá a S. D. M. que permanece expuesto todo el día y Misa Mayor.

Por la tarde a las 6, Rosario, Septenario, Sermón y Salve.—Los Sermones están a cargo del R. P. Redentorista Miguel García Alonso.

CONTORNO

Atestada la selva de murmullos; mi-terios en las ramas y en las flores:

en los niños secretos y rumores y aroma y placidez en los capullos.

En la hojarasca silbos y basullos de serpientes de trajes de colores, tinieblas en el cielo y resplandores y en los pilos dulcísimo arrullos.

Por medio de la selva rauda y fría la corriente dilata su oleaje, la ola se pierde en la tiniebla umbría.

Y el pájaro entre tanto en el ramo empapado de sueño aguarda el día... ¡en un pie sosteniendo su plumaje! SALVADOR RUEDA

NUESTRO CLIMA

Por la mañana

Table with 2 columns: Instrument and Value. Thermómetro seco: 10'8, Idem húmedo: 8'6, Barómetro: 761, Termómetro: 12'2, Máxima a la sombra: 13, Mínima: 10'6, Al sol: 30, Viento: Norte, Mar: llana, Cielo: cubierto

Por la tarde

Table with 2 columns: Instrument and Value. Thermómetro seco: 12, Idem húmedo: 9'8, Barómetro: 765, Termómetro: 13'2, Viento: S. O., Mar: rizada, Cielo: nubo so

DE MARINA A presentar

Para recoger documentos de propiedad, deben presentarse a la Comandancia, los soldados de fantería de Marina, Guillermo niagua Alonso, José López, Nicolás M. Fernández, José Méndez y Bernardo Lorenzo.

Información militar

Rescisiones y reenganche El «Diario Oficial», ha publicado una Real orden aclarando el artículo 53 del Reglamento de 14 de diciembre de 1912, referente a la rescisión del compromiso de reenganche de clases de tropa.

HORTICULTURA

Gran surtido en frutales de gón de meiro y medio a tres metros de altura, ingertos a 75 céntimos. Gran colección de plantas para jardín. Gran surtido de plantas patios y salones.

Esta misma casa compra todo se de plantas medicinales de hoja y cáscara de naranja. lo paga a buen precio.

Establecimiento de Santa calle Real del Barrio Alto.

Aviso a los labradors

Se pone en conocimiento de los señores de estas Vegas que habiendo do en cuenta sus deseos, el Jefe de la de la azucarrera «Nuestra Señora de men» de Benjúa a Guadix, don Valverde ha dispuesto concertar las mas siembras de remolacha en el mes de Marzo para efectuar la siembra en Octubre siguiente. La Compañía trae semillas y abonos en primeras rias garantizadas estos últimos a p de fabrica.

Los encargados de dicho señor de renzo Cabrera, administrador del de Monserrat en esta población, y de par: Aguilu, vecino de Bija, visitan labradors dan los demás int que consideren necesarios y recogie ellos la relación de las tabullas por, da n o quiera suscribirse.

El precio de adquisición de ram que pagará la Compañía es el de 42'5 por tonelada puesta sobre la estación próxima al sitio de arranque.

AZUFRES

Los dueños de las Minas de pre de Gádor ponen en conocim de sus clientes a quienes tierden de retirar sus pedidos, que gan en todo lo que resta de pues de no hacerlo así, que anuladas dichas ordenes en de Febrero próximo, pues des ta fecha no se expedirán más nes y a partir de 1.º de Febrer retirará conforme se vaya pu do, en las minas.

Si las existencias no fueran tantes, se devolverá la cantidad del interesado tenga entregada admitirá un plazo para retir mercancia con arreglo a las en cías que se produzcan.

Parraleros.—Inger

La casa más antigua y acreditada. Precios: Ingeritos pie Gloria a pesetas; Ingeritos pie Aramou Ingeritos con menos, talla, 0'10 gales Gloria 2 años, 0'10; Rupestri 2 años, 0'05.

Alhabia, Francisco Ga Salmorón.

Injertos

Se venden 2.000 injertos encañados parras del país desarrollados en variedades sup

tes: Rupestri Lot. fenómeno.—món Rupestri num: 1 y Gloria peller.—Para detalles y precios sé García Casas, Illar, y B Martínez, Zaragoza 14.—Almer

PURGARSE con Aceite de Ricino La Cruz Blanca Sin Olorni Sabor No irrita el tubo digestivo No repugna al paladar Lo recomiendan los médicos De venta en todas las farmacias

POR TELEGRAFO

LA GUERRA

Encuentro de un submarino alemán y una flotilla inglesa

Dicen de Inoniden que ha habido un encuentro entre una flotilla inglesa y el submarino alemán «V-69». Los oficiales alemanes se niegan a dar pormenores del encuentro. Los heridos desembarcados reflejan, que el submarino fue sorprendido por una flotilla inglesa que les imposibilitó la huida. Confirman que a bordo del submarino hubo cuatro muertos incluso Schultz. Preguntan que lo tripulaban sesenta hombres y que resultaron muchos heridos. Terminan afirmando que vieron hundirse a un «pedrero inglés» y que resultaron acriados otros.

Parte oficial francesa

El comunicado oficial del ejército inglés, contiene las siguientes noticias: Realizamos con éxito, golpes de mano en Woeure y Chilly. Derribamos tres aviones, uno de ellos cayó incendiado en Maurepas. Los aviones ingleses bombardearon los altos hornos de Quebach, produciendo muchos daños.

Parte oficial italiana

El parte oficial publicado en Roma, dice así: Rechazamos un ataque del enemigo a nuestras posiciones de Tonalé. Gran actividad de artillería en casi todo el frente. Algunas bombas han caído en el hospital de campaña italiano. No han producido víctimas. El contraataque del enemigo a los atrinchamientos que los cogimos al sudeste de Goritzia, ha sido rechazadísimo.

Madrid y provincias

Los cambios

Paris, a la vista. 80'50
Londres. 22'30

El sumario de «Armando Guerra».

Parece que se ha acordado, por la autoridad militar, correspondiente, que el sumario de se instruye contra el comandante de Estado Mayor, Armando Guerra, sea trasladado a Barcelona.

Automóvil destrozado. Muerte del chauffeur.

En el puente divisorio de las provincias de Asturias y Santander, cayó hoy al río Dena, a causa de una falsa maniobra, el automóvil del hijo de la marquesa de Argüelles. Este resultó ileso. El chauffeur, murió en el acto. El auto que cayó desde cinco metros de altura quedó destrozado.

La huelga de Zaragoza. Las últimas noticias.

Continúa la huelga general en Zaragoza. Hoy reanudaron el trabajo algunos más que ayer. Sigue prestando el servicio de patrullas por las calles y las afueras de la población la fuerza armada la cual custodia también las fábricas. Los pintores, curtidores y zapateros han acordado persistir en el paro. Los intentos de arreglo empleados por la Cámara de Comercio, han resultado infructuosos. Los huelguistas metalúrgicos han anunciado que reanudarán el trabajo mediante el aumento de sus sueldos en un real y dos reales, según los salarios. Los patronos se hallan intranquilos.

En la calle Mayor de Zaragoza, se ha notado hoy bastante animación.

El tránsito rodado ha aumentado considerablemente retirándose de las estaciones muchas mercancías. Por la autoridad correspondiente se ha autorizado un nuevo mitin huelguista. Se confía en que pronto surja la fórmula de arreglo.

Pasos Largos intenta fugarse

Comunican de Málaga, que han intentado fugarse de la prisión correccional, el bandido «Pasos Largos» y otro apodado «El Cateno».

Para ello, abrieron un boquete en un muro por donde saldrían para ganar los tejados.

Una criada del director de la cárcel que oyó ruidos, avisó a su amo y éste con varios vigilantes malograron la evasión.

Los reclusos al verse sorprendidos escondieron los hierros con que habían perforado la pared, entre los escombros.

Se les ha impuesto un castigo. Justicia y ladrones

Dicen de Cuenca que los obreros de una de las canteras inmediatas al pueblo de las Descalzas, encontraron en dicho sitio varios útiles para robar que entregaron a las autoridades.

La benemérita se apostó en las inmediaciones del Puente y a primera hora de la noche observó que varios individuos se acercaban con cautela y buscaban sin duda los útiles referidos.

La guardia civil dióles el alto, huyendo entonces los mencionados sujetos que fueron tiroteados por los guardias, sin que hicieran blanco los tiros.

El indulto del Dr. Alegre

Dicen de Valencia que el ministro de Gracia y Justicia antes de marchar a Madrid, conversó con el gobernador, mostrándose dispuesto a conceder el indulto del médico de El Pobo.

Por una golfa Carabinero herido

Comunican del Ferrol, que en una casa de vida alegre discutían por una misma mujer el cabo de carabineros Antonio Reig y un individuo llamado Juan Acech.

La discusión adquirió caracteres de violencia, sacando Juan una faca con la que asestó seis puñaladas al cabo de carabineros. Este quedó en grave estado y el agresor se dió a la fuga.

Oro, mucho oro

Dicen de Vigo que procedente de la Habana ha fondeado en este puerto el trasatlántico «Alfonso XII», con numeroso pasaje.

Conduce 372.000 pesos oro en moneda francesa y española con destino a la Coruña: 400.000 para Santander y 1.220.000 para Bilbao.

DE POLITICA

Lo que dice el Presidente

El conde de Romanones recibió hoy a los periodistas, en su despacho de la Presidencia.

Manifestó el conde a aquellos, que ya se habían convencido todos, de que en el decantado consejo de ministros nada podía ocurrir, apesar de haberse propalado cosas estupendas.

Dijo que la identificación, entre todos los elementos que componen el actual gabinete, era perfecta.

Romanones en Palacio

El Presidente del Consejo marchó hoy a Palacio a despachar con el Rey, a la hora de costumbre.

Allí encontró a una comisión de naranjeros levantinos que habían ido a cumplimentar al Monarca.

Los comisionados anunciaron al conde de Romanones que mañana vendrán a Madrid 600 naranjeros más, para gestionar la solución del problema de los transportes.

Importante reunión de los alcaldes de todas las provincias

En el Ayuntamiento de esta corte se han reunido hoy, bajo la presidencia del duque de Almodovar del Valle, todos los alcaldes que asistieron ayer al homenaje tributado al Rey.

El objeto de la reunión fue tratar del problema de las haciendas locales y de la cuestión de las subsistencias.

Se acordó constituir una mesa con el fin de proceder a la discusión de estos dos asuntos y de cuantos se hubieren de tratar, una vez que se constituyen en Asamblea.

Se nombró la mesa compuesta de los alcaldes de la Coruña par a la Presidencia y de los alcaldes de Barcelona, Valencia, Valladolid y Alicante.

Se examinaron las conclusiones acordadas en la última Asamblea.

El señor Casas explicó las gestiones políticas que había practicado en distintas ocasiones para lograr predominasen aquellas.

En vista de que no se han conseguido, se acordó se reprodujeran nuevamente.

Se discutió la necesidad de resolver las dificultades que se presentaban para la aplicación de la ley de subsistencias.

En estas discusiones intervinieron los alcaldes de Vitoria, Toledo, Logroño, Gerona y Palencia.

Seguidamente terminó la reunión.

Mañana continuará el debate sobre estas cuestiones y se acordarán conclusiones.

Romanones banquetea a los alcaldes de las provincias españolas

Esta mañana, mediado el día, el Presidente del Consejo obsequió con un banquete a los alcaldes de todas las provincias españolas que se encuentran en Madrid.

Asistieron, el presidente del Consejo, el ministro de la Gobernación, el diputado señor Blanco Parrondo, y los alcaldes mencionados.

Excusó su asistencia al banquete, por hallarse de luto, el alcalde de Madrid.

En total asistieron 80 comensales. La banda municipal concurre al acto celebrando un concierto.

En representación del alcalde de Madrid, brindó el señor Blanco Parrondo.

Después lo hicieron los alcaldes de Vitoria y Barcelona.

El ministro de la Gobernación pronunció un discurso muy elocuente.

Seguidamente usó de la palabra el conde de Romanones, el cual estuvo inspiradísimo pronunciando otro discurso.

Se ocupó el conde, de la política internacional relacionándola con la conducta que observa nuestro país.

Entonó un canto a la lealtad de la nación española la cual, dijo, se hallaban reconocida y agradecida a ambos mandos beligerantes.

Anunció que en el momento oportuno España intervendrá y pondrá un oficio con los mediadores de la paz.

Añadió que confiaba en que al Rey de España se le reserva un papel principalísimo cuando comiencen las negociaciones de paz.

El banquete del Rey a los alcaldes

En Palacio se ha verificado hoy el banquete a los alcaldes que ayer ofreció el Rey.

El acto estuvo solemne. Excusaron su asistencia los alcal-

des de Madrid, Guadalejara, Huelva y Canarias.

Romanones y Dato

El conde de Romanones ha visitado hoy al señor Dato, con el que ha celebrado una extensa conferencia. Trataron sobre los problemas de actualidad.

Los nuevos senadores vitalicios

Un periódico dice, que los nuevos senadores vitalicios serán el conde de Maceda y los señores Gallaora, Benayas, doctor Maestre y marqués de Cortina.

Nuevas damas de la Reina

El Rey ha designado damas de la Reina, a las siguientes: Condesas de Romanones, de Sastago, de Revillagigedo, de Castrillo, de Orgaz y de Romana Marquesas de Pozo Rubio, Romezuels, Velada y Tanara.

Duquesas de Tarifa, Alburquerque, Torres, Parcent y Vega. Y, vizcondesa de Alborada.

Varias noticias

Subasta

Hoy a las 12, se celebrará en el Ayuntamiento, la subasta para la adjudicación de las maderas existentes en el lateral izquierdo del Paseo del Boulevard, procedentes de la poda recientemente verificada.

Exposición de un rótulo

A las diez de esta mañana, se impondrá en la calle del Cuartel, un rótulo grabado en mármol, con el nombre nuevo de «Calle del General Luque», según petición hecha por el Concejal Sr. Naveros.

Un oficio del Alcalde

El Alcalde interino Sr. Pérez Burillo, ha oficiado al del barrio de la Cañada, recomendándole prohiba la ejecución de obras en aquella barriada, sin el previo consentimiento de la Alcaldía, pues le consta, que de algún tiempo a esta parte, se vienen haciendo diferentes obras sin contar para nada con el Ayuntamiento.

Se ofrece

Señora de buena educación se ofrece para ama de gobierno o de llaves en casa de sacerdote, caballero o persona formal. Inmejorables referencias. Preguntad en la calle del León número 4.

Aumentando la resistencia

del organismo por la absorción de los alimentos bien digeridos, y

efectuándose la asimilación, no cabe duda que la nutrición ha de ser normal. Esto les pasa a los enfermos que usan el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Anuncio

El alcalde de esta capital ha remitido al Gobierno civil para su inserción en el «Boletín Oficial» los padrones del año actual, para el pago de los arbitrios establecidos sobre inquilinato y la venta de bebidas espirituosas, espumosas y alcohólicas.

Nombramiento

Por esta alcaldía se ha mandado a este gobierno para su publicación en el «Boletín», el nombramiento de Agente Ejecutivo del arriendo sobre introducción de carne, casa matanza, patentes de bebidas y alcohólicas, inquilinato, cédulas personales, carruajes y circulos de recreo, extendido a favor de don José Rodríguez Matarín.

Para proveer una plaza

La Universidad literaria de Granada, anuncia la convocatoria de un concurso para proveer una plaza de Ayudante gratuito del Instituto de Málaga.

La cárcel

Ayer ingresaron en esta prisión, José Pérez Pelayo, y Manuel Gibaja Orberá.

Salio, Antonio Galvez González. Quedan en reclusión 60 varones y 8 hembras.

Muebles

Los más económicos, los mejores contruidos y los de ultima novedad los encontraréis en los talleres de los herederos de Martínez Herrera. No comprad sin visitar esta casa, Calle de la Estación.

Se vende

Un buen tronco de mulas educadas a coche y a faenas agrícolas y una jardinería completamente nueva. Para informes, Méndez Núñez 7, duplicado.

Minas de plomo.

Se vende la propiedad o se cede a partido esta mina, sita en el Barrio de Flores término de Almería. Infórmate en calle de Granada número 81.

Es preciso

Guillermo HERRERA vende las famosas máquinas «Smith Premier» últimos modelos a 475 pesetas, «Remington», últimos modelos a 500, y «Underwood» últimos modelos viables a 575 pesetas, provistas de todos los adelantos y perfecciones, y garantizadas debidamente.

Muebles

Antes de comprar muebles visitar el antiguo establecimiento de Clemente Lorenzo, Glorieta de San Pedro número 2, donde encontrará el público bonitas alcobas, comedores y gabinetes. Glorieta de San Pedro. 2.—Almería.

Cervecería «El Mediterráneo», Paseo del Príncipe 36. Cerveza Maier

Nueva relojería y platería francesa

Nuevo establecimiento que cuenta con un extenso surtido en el ramo de platería, relojería y joyería. Paseo del Príncipe 14.

GRAN FABRICA DE PAN LA VIRGEN DEL CAVITE.

En esta antigua e importante fábrica de pan de Don Juan Amate se elabora toda clase de pan y se sirve a domicilio, especialidad en pan de aceite y pan pichado para cacerías, bares y conventos; el inimitable pan de Madrid para hoteles todo fabricado con las riquísimas harinas del reino de Aragón. Calle de la Alameda 9. Teléfono 150. No equivocarse las señas. ANTIGUA PANADERIA de D. GASPÁR VIVES.

Lotería

núm. 2.—En esta Admón, situada en el núm. 26 del Paseo del Príncipe (por bajo del Hotel Simón) hay billetes, decenas y billetes triples a 3 pesetas décimo, para el sorteo próximo. Se sirven pedidos por administración, Braulio Moreno Nieto.

Sastrería Modelo F. Martínez

Calle de Ricardo número 2. Hechuras trajes confeccionados a la medida 20 pesetas. Hechuras trajes Sport a la medida 30 pesetas. Hechuras gabanes baratísimos 22'50 pesetas. Todo confeccionado en las últimas novedades.

Depósito de vidrios americanos.

Completo surtido de clases Rupestres del Lat Aramonos, Borrison, Morviedros Riparias de superior calidad y economía.—Razón: don José Galetti Tebar, Bermúdez 6.

Arboles frutales DE ARAGON

Arboricultura y floricultura. Para informes y catálogos: Aznar, Tonda y C. S. en Príncipe, 27.—ALMERIA.

LA MEJOR TINTURA PROGRESIVA ES LA FLOR DE ORO

Usando esta privilegiada agua nunca tendréis canas ni seréis calvos. El cabello abundante y hermoso es el mejor atractivo de la mujer.

La Flor de Oro es la mejor de todas las tinturas para el cabello y la barba; no mancha el cutis ni ensucia la ropa. Esta tintura no contiene nitrato de plata, y con su uso el cabello se conserva siempre fino, brillante y negro. Esta tintura se usa sin necesidad de preparación alguna, ni siquiera debe lavarse el cabello, ni antes ni después de la aplicación, aplicándose con un pequeño cepillo, como si fuese bandolina. Usando esta agua se cura la caspa, se evita la caída del cabello, se suaviza, se aumenta y se perfuma. Es tónica, vigoriza las raíces del cabello y evita todas sus enfermedades. Por eso se usa también como higiénica. conserva el color primitivo del cabello, ya sea negro ó castaño; el color depende de más ó menos aplicaciones. Esta tintura deja el cabello tan hermoso, como no es posible distinguirlo del natural, si su aplicación se hace bien. La aplicación de esta tintura es tan fácil y cómoda, que uno solo se basta por lo que, si se quiere, la persona más íntima ignora el artificio. Con el uso de esta agua se curan y evitan las picasas, cesa la caída del cabello y excita su crecimiento, y como el cabello adquiere nuevo vigor, nunca seréis calvos. Esta agua deben usarla todas las personas que deseen conservar el cabello hermoso y la cabeza sana. Es la única tintura que a los cinco minutos de aplicada permite rizarse el cabello y no despiden mal olor; debe usarse como si fuera bandolina. Las personas de temperamento herpético deben precisamente usar esta agua, si no quieren perjudicar su salud, y lograrán tener la cabeza sana y limpia con sólo una aplicación cada ocho días; y si a la vez desean teñir el pelo, hágase lo que dice el prospecto que acompaña a la botella. De venta: principales perfumerías y droguerías de España y Portugal.



Aguardientes

Clase corriente.	13	pesetas jarro
Anisado doble.	16	id. id.
Anisado triple.	20	id. id.
Anisado Casalla	24	id. id.
Cañac, Ron y Ginebra.	24	id. id.
Vino Valdepeñas y blanco.	7	id. id.
Vino de Albuñol.	7	id. id.

LUIS GARCIA ROMERO Bodega del Patio.—Real 44.—Almería

Injertos Se venden 3.000 injertos encabezados, cuñas de parral del país de Benahadúx y Pechina de las variedades siguientes: Rupestris del Lal Fenomeno; Araman Rupestris núm. 1.—Para precios y detalles, José García García, Benahadúx (Chuche).

Academia de Nuestra Sra. del Rosario GRANADA 69

Primera y segunda enseñanza.—Reposo de las asignaturas del Magisterio.—Preparación completa para el ingreso en Correos y demás carreras especiales. Profesorado competente

Cemento portland Island

Es el mejor y por ello el más resistente y el que más mezcla admite. El Estado lo exige para sus obras Depósito exclusivo en Almería CASA FERRERA, Martínez Campos, 17 y 19

José Brotons Gil

Fábrica de alpagatas venta de artículos para el ramo Exportación a provincias

DIARIO DE ALMERIA

ofrece grandes ventajas a los anunciantes. Esquelas de defunción a precios sumamente económicos. Este periódico es el de mayor circulación de la provincia. Suscripción en Almería 1'50 pesetas al mes. En la provincia 5 pesetas trimestre. Oficinas y talleres: Plaza de la Administración Vieja, núm. 1.

PARA CURAR. Toda clase de DOLORS, NEURALGIAS, GRIPPE, REUMA, INFLUENZA, son eficacísimos los COMPRIMIDOS RHODINE (Sñ. Usines de RHONE-PARIS) Tubo de 20 comprimidos Ptas. 1.50 DE VENTA EN FARMACIAS Y DROGUERIAS Depósito General Limousin Hnos.-Tolosa

Corbatas elegantes precios extraordinariamente baratos.

SOMBRERERIA de Suñer de Rosales y Ulibarri.

